2025-04-20

## "Déjense de tonterías": Damián Alcázar afirma que Mexicana de Aviación y el Tren Maya son una maravilla

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.infobae.com/mexico/2025/04/20/dejense-de-tonterias-damian-alcazar-afirma-que-mexicana-de-aviacion-y-el-tren-maya-son-una-maravilla/

En la primerfa quincena de abril, el Tren Maya anunció que alcalzó el millón de pasajeros transportados desde el inicio de sus operaciones en diciembre de 2023, cifra que para la administración de este medio de transporte representa un hito.

Después de la celebración, en este periodo vacacional de Semana Santa se esperaba un aumento en la demanda del tren que se extiende por mil quinientos kilómetros y cruza cinco entidades del sureste mexicano, incluyendo Cancún, el principal destino turístico del Caribe mexicano.

Sin embargo, en redes sociales algunos usuarios aseguran que la afluencia es baja en algunas estaciones, como en San Francisco Campeche, donde las instalaciones lucen prácticamente vacías, razón por la cual insisten en que se trata de un "elefante blanco".

Luego de viralizarse estas imágenes, algunos seguidores de la 4T compartieron fotografías que también corresponden a Campeche y afirmaron que el número de pasajeros es alto en el tramo de esta entidad.

Entre ellos, el actor Damián Alcázar, apareció en un video para mostrar su admiración por las obra creadas durante la administración de López Obrador y afirmó que el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), Mexicana de Aviación y el Tren Maya "son una maravilla".

El actor de películas como "El Infierno, añadió que el plan para desarrollar el turismo en el sureste mexicano es un gran acierto y pronto podría estar a la altura de destinos internacionales como las pirámides de Egipto.

El Tren Maya, considerada la megaobra del ex presidente Andrés Manuel López Obrador sigue causando polémica, no sólo por el daño ecológico en algunos tramos, sino por su costo de más de 500 mil millones de pesos, por lo que una alta demanda es clave para recuperar la inversión pública en el menor tiempo posible.

El Tren Maya, diseñado para conectar las regiones del sureste mexicano a lo largo de 1,554 kilómetros entre Quintana Roo, Yucatán, Campeche, Tabasco y Chiapas, alcanzó una cifra significativa en su recorrido: 1 millón de pasajeros transportados.

Este logro se anunció en una ceremonia especial, en la que fue reconocido como pasajero 1 millón el residente de Mérida, Wilbert Tomás Barbosa López, quien disfrutó de un recorrido que incluyó destinos emblemáticos como Calakmul.

En la ceremonia, celebrada con la presencia de altas autoridades como el Director General del Tren Maya, Óscar David Lozano Águila, se destacó el crecimiento del proyecto.

Lozano resaltó que alcanzar el millón de pasajeros "simboliza la confianza del pueblo mexicano hacia esta magna obra" y subrayó el impacto económico y social que este medio de transporte ha generado. Además de Wilbert, todos los pasajeros fueron representados en este logro, considerado un "día histórico" por el directivo.

Según Lozano, el tren se ha convertido en "un símbolo de orgullo, unión y esperanza", atrayendo inversión, promoviendo el turismo y favoreciendo nuevas oportunidades en el sur del país.

Por otra parte, los datos reflejan un interés creciente por el Tren Maya. Durante los primeros días de abril, la ocupación del transporte mostró un aumento mensual del 22%, destacándose enero de 2025 como el mes con mayor afluencia, con más de 112 mil 808 pasajeros transportados. Estas cifras marcan una tendencia que se espera crecer aún más durante los periodos vacacionales como la Semana Santa.